

Gemeinderat 20.07.2016 Verabschiedung Stadträtin Dr. Brigitte Voll

- Seit 16.11.1989 Mitglied des Schwetzinger Gemeinderats,
- als Ärztin für Allgemeinmedizin bei der Bevölkerung sehr beliebt und daher auch immer sehr gute Stimmenergebnisse,
- Mitglied in vielen Ausschüssen wie Umweltausschuss, Technischer Ausschuss, Verwaltungsausschuss, auch bei der Musikschule und der VHS Bezirk Schwetzingen,
- immer sehr verlässlich und bei fast allen Sitzungen anwesend,
- viele Veranstaltungen der Stadt auch als Ärztin begleitet, etwa den Seniorennachmittag,
- sehr ausgleichender Mensch,
- sehr sozial und gesellschaftlich engagiert, großes kulturelles Interesse,
- in der Stadt und auch über die Vereine sehr verankert,
- bei der letzten Gemeinderatswahl ist sie bewusst an das Ende der Kandidatenliste gegangen und wurde dennoch wieder gewählt.

Beruf und privat

- leider verwitwet, nachdem ihr Mann vor kurzem verstorben ist,
- Ärztin im Ruhestand,
- kulturell sehr interessiert, große Anhängerin der klassischen Musik, deshalb u. A. auch in der Mozartgesellschaft engagiert,
- Charakter: sehr ausgeglichen, sozial engagiert, kulturell sehr gebildet und interessiert, sehr hilfsbereit, überaus geschätzt.

Dank und Ausblick

- für die geleistete Arbeit im Gemeinderat für die Bürger/innen und die Stadt,
- Verdienstmedaille der Stadt Schwetzingen für fast drei Jahrzehnte als Stadträtin,
- alles Gute für die weitere Zukunft – die Verbundenheit mit Schwetzingen wird sicherlich bleiben.